

# BEM Fisipol Universitas Malikussaleh Adakan Ngobrol Pintar Tentang Kuliah



BEM Fisipol Universitas Malikussaleh Adakan Ngobrol Pintar Tentang Kuliah

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mengadakan diskusi online seputaran perkuliahan melalui media sosial Instagram, Kamis (23/2/2023) malam sekitar pukul 20.00 WIB hingga selesai.

Diskusi ini mengundang 3 Narasumber yang merupakan mahasiswa berprestasi di ruang lingkup Fisipol yaitu Ade Malahayati yang merupakan Ketua Umum Forum BidikMisi dan Kip Kuliah Unimal, Yose Pratama Syaputra yang merupakan mahasiswa penerima beasiswa PPA tahun 2019 dan mahasiswa penerima beasiswa Bank Indonesia 2020- 2021, serta Meutia Zahfira Sahwa yang merupakan mahasiswa PMM Angkatan 2.

Kegiatan Diskusi online ini dibuka langsung oleh Ketua Bem Fisipol Unimal, Muhammad Syahputra. "Kami berharap kegiatan diskusi kita kali ini dapat membawa banyak manfaat, khususnya untuk teman-teman yang masih bertanya seputaran beasiswa," katanya.

Lanjut Syahputra, dalam waktu dekat ini beasiswa Bank Indonesia sedang membuka peluang bagi mahasiswa. "Jadi kami ingin memberikan ruang untuk teman-teman semua bertanya dan mendapatkan informasi seputaran beasiswa tersebut," ucap Muhammad Syahputra.

Dalam Diskusi yang berlangsung, Yose Pratama Syahputra atau yang sering disapa Yose menuturkan bahwa beasiswa Bank Indonesia bukan hanya sekedar beasiswa yang mengandalkan prestasi, namun Beasiswa Bank Indonesia juga menuntut kita untuk Kreatif dan inovatif yang didukung juga dengan soft skill yang dipunya.

Dalam Diskusi Online yang berlangsung, Ketua Umum Formadiksi dan KIP Kuliah Unimal menyampaikan, KIP Kuliah merupakan bantuan yang diberikan pemerintah untuk anak-anak yang berprestasi dan keadaan ekonomi yang kurang mampu. Dalam KIP Kuliah sendiri ada batasan minimal IPK yang harus dipenuhi oleh penerimanya sehingga beasiswa ini tetaplah mengandalkan prestasi penerimanya.

Untuk Narasumber ketiga yaitu Meutia Zahfira Sahwa yang merupakan mahasiswa PMM Angkatan 2 berbagi tips dan trik dalam mengikuti program yang diikuti, Meutia atau yang sering di sapa Yaya ini juga memberikan informasi seputaran PMM Angkatan 3 yang akan berlangsung.

Dalam diskusi yang berlangsung diadakan sesi tanya jawab kepada Audiens yang tentunya menimbulkan banyak pertanyaan, terlebih mengenai KIP Kuliah dan beasiswa lainnya.

Akun Instagram @alghaidi memberikan pertanyaan, apakah ada beasiswa lain yang tidak perlu melampirkan Sktm? . Pertanyaan ini dijawab langsung oleh Yose Pratama

"Menurut persyaratan Umum yang dikeluarkan oleh Bank Indonesia. Memang diprioritaskan untuk yang berasal dari latar belakang ekonomi yang kurang mampu tetapi membuka kesempatan untuk kawan-kawan yang lain. Berkaca kampus-kampus yang lain untuk Beasiswa Bank Indonesia sendiri sebenarnya tidak perlu melampirkan Sktm, jadi untuk teman-teman silahkan mendaftarkan diri nya," tutur Yose.

Kemudian bermunculan pertanyaan yang mewakili teman-teman yang tidak lulus KIP Kuliah, apakah masih bisa mendaftar beasiswa lain? "Tentu bisa teman-teman karena di Unimal sendiri banyak sekali Beasiswa lain, nah untuk KIP Kuliah sendiri ada yang namanya kuota Tambahan dan kuota Pengganti jadi silahkan teman-teman daftarkan saja," tutur Ade.

Ade juga menyampaikan untuk informasi yang lebih akurat mungkin bisa memantau surat edaran dari Kampus saja.

Diskusi yang ditonton sebanyak 1000 viewers ini ditutup dengan Yose Pratama yang menyampaikan, "untuk teman-teman semua saya rasa jangan malu-malu dan segan bertanya dengan prodi seputaran beasiswa apapun itu sehingga teman-teman tidak ketinggalan informasi. Dan apabila masih ada yang mau ditanyakan silahkan menghubungi akun Instagram Bem Fisipol Unimal dan Formadiksi".[tmi]

**Tanggal:** 24 February 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),